



Ciney, le 31 août 2020

Madame,
Monsieur,
Chers Parents,

Le Conseil national de Sécurité s'est réuni ce jeudi 20 août afin de faire le point sur la situation épidémiologique et de déterminer les mesures adéquates à adopter pour cette rentrée scolaire de septembre 2020.

Les mesures en vigueur ces dernières semaines avaient pour objectif **d'immuniser la rentrée scolaire**, c'est-à-dire que la circulation du virus soit suffisamment maîtrisée pour permettre à tous les enfants de retourner à l'école.

Tous les élèves pourront donc reprendre le chemin de l'école, tous niveaux d'enseignement confondus, sur base de « code jaune » établi par les communautés.

Pour rappel, le code jaune fait référence à une situation où la présence du virus est toujours active bien que contrôlée. Ce système permettra une semaine scolaire normale de 5 jours, sous réserve du respect de certaines mesures sanitaires, comme le lavage des mains régulier, le port du masque obligatoire pour tous les membres du personnel ainsi que les élèves et la suspension de certaines activités extrascolaires.

Ceci dit, la rentrée est là ! Tout en vous remerciant une nouvelle fois de la confiance que vous accordez à notre établissement scolaire, j'ai le plaisir de vous annoncer que l'école ouvre ses portes

- ce mardi 1^{er} septembre 2020 à 8h30 aux élèves de 1^{ère} année. (cf courrier reçu)
- le jeudi 3 septembre pour tous les autres élèves, accueil et formalités administratives de 8h30 à 10h et cours normaux de 10h10 à 16h15. Prévoyez donc un bloc de feuilles et de quoi prendre note !

J'insiste encore une fois sur certaines recommandations :

- ✚ Le port du masque est obligatoire pour les élèves, les professeurs ainsi que toute personne entrant dans l'enceinte de l'établissement.
- ✚ Une distanciation sociale doit être observée à tout moment, tant en classe que dans la cour de récréation.
- ✚ Votre enfant doit être en possession de 2 masques propres chaque jour.

- ✚ L'équipe éducative veillera, pour sa sécurité et celle des enfants, à faire respecter les principes d'hygiène.
- ✚ Néanmoins, nous autoriserons nos enseignants à accompagner leur groupe classe dans la cour, **quand ils l'estiment nécessaire**, afin de s'aérer tous quelques minutes.
- ✚ Le restaurant scolaire fonctionnera normalement et recevra donc les élèves selon leurs bulles « classe », c'est-à-dire qu'ils dîneront en compagnie de leurs condisciples de classe uniquement.
- ✚ Il vous est demandé de récupérer votre enfant le plus rapidement possible à la sortie de l'école, afin d'éviter tout rassemblement ou foule aux abords de l'établissement.

L'équipe éducative et moi-même restons à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Je vous prie de recevoir, Madame, Monsieur, Chers parents mes salutations les plus respectueuses.

Marcx Alice


La Préfète des études